
Пролетарии веех стран, соединяйтесь!

НОВАЯ ЖИЗНЬ
Орган парткома Выксунского производственного колхозно-совхозного управления и горкома КПСС, районного

и городского Советов депутатов трудящихся

№  3 0  ( 3 6 0 ) Год издания 11-й П Я Т Н И Ц А .  2 1  ф е в р а л я  1 9 6 4  г . Цена 2 кон.

Коммунистическому движению 
ВНИМАНИЕ И ПОМОЩ Ь

Говорят участники февральского Пленума ЦК КПСС

*  На промышленных пред
приятиях города с каждым 
днем ширится соревнование 
за коммунистический труд. В 
лей, судоремонтников, изоля 

J^fi.qyproB, машиностроите 
i * й ,  судоремонтников, изоля- 
'ционников. в основе сорев
нования лежат благородные 
стремления трудящихся как 
можно скорее и лучше ре
шить те задачи, которые по
ставлены перед советским на
родом XXII съездом партии.

Немного времени прошла 
с тех пор, как во втором 
трубном цехе металлургиче
ского завода в соревнование 
вступила отстающая смена, 
руководимая Ю. Ильиным. А 
в 1963 году она первой на 
заводе рапортовала о досроч
ном выполнении годового 
плана. Кан могли быть до
стигнуты такие успехи? Ру
ководитель тов. Ильин сам 

|знал тонкости трубосвароч- 
о производства и передает 

своя знания товарищам А 
разве бы добились таких вьг 
дающихся успехов трубосвар- 
щики, если бы вместе с ними 
у стана не стояли рука об 
руку искусные мастера свое
го дела тт. Трошанов, Макса
ков, Паршин, если бы все ра
бочие не овладели смежными 
профессиями?

Все свои способности и 
энергию участники соревнова
ния направляют на повыше
ние производительности тру
да. Они ищут и находят свои 
н у »  решения этой большой] j 
задачи. Но общее для них то, 
что это наступление ведется 
не во имя завоевания отдель 
ных рекордов, а широким 
фонтом, чтобы максимум 
продукции с меньшими за
тратами труда достигался 
всем коллективом, а не or 
дельными рабочими.

Коллективы коммунисти
ческого труда в равной степе
ни с производственными де 
лами принимают на себя за 

; боту о воспитании' нового че
ловека. Разведчики будущего 
ведут непримиримую борьбу 
против всего, что тянет чело 
века назад, морально калечит 
его. Об этом хорошо сказал 
кузнец пятого цеха завода 
ДРО тов. Кадулин: «Мы ре
шили так: на заводе и на 
улице нас все касается- За 
метишь неполадки — помоги 
устранить, встретился с недо 
статками — добейся, чтобы 
их не было. Это и будет по 
коммунистически».

Однако неправильным было

бы полагать, что в этом на *  
правлении у нас сделано все.
В механическом цехе завода 
медоборудования, первом,
третьем и пятнадцатом цехах 
завода ДРО формально, пока- 
зенному руководят движени
ем за коммунистический труд, 
пытаются ввести его в при
вычные рамки и схемы. 
Здесь не всегда создаются ус
ловия для выполнения приня
тых обязательств, слабо внед 
ряется передовой производст
венный опыт. Нередко возни
кают трудности и с организа
цией учебы.

Не изжит и формализм в 
соревновании. При решении 
вопроса о присвоении звания 
коллектива или ударника ком 
мунистического труда завко 
мы профсоюзов принимают во 
внимание производственные 
показатели, но не интересу
ются, как они сочетаются с 
коммунистическим отноше
нием в учебе и быту- Многие 
соревнующиеся еще не зани
мают авангардной роли на 
производстве.

Великое движение совре
менности — соревнование 
разведчиков будущего— ши
рится с непреоборимой силой. 
Внимание и помощь ему со 
стороны партийных й проф
союзных организаций долж
ны быть подняты на уровень, 
соответствующий тем высоким 
задачам, которые поставил 
перед нами XXII съезд пар
тии.

Помогаем

В. М. КАВУН — Герой Социали
стического Труда, председатель
колхоза имени XXII съезда
КПСС Украинской ССР:

селу
Коллектив девятого цеха заво

да ДРО, как и весь советский 
народ, горячо одобряет решения 
февральского Пленума Ц К  
КПСС, направленные на даль
нейшее'укрепление экономической 
мощи страны. Слесари н станоч
ники практическими делами стре
мятся ответить на эти решения, 
чтобы уже в 1964 году добиться 
значительного увеличения произ
водства зерна, овощей, мяса, мо
лока и масла.

На днях коллектив цеха отре
монтировал и отправил тружени
кам села Новой Дмитриевки ви
лы гидроподъемника для погруз
ки торфа "и навоза, а также из
готовил угольник для очистки 
дорог. Но предстоит сделать еще 
больше. И он обязательно сдела
ет все, что в его силах, для по
мощи труженикам села в реше
нии задач, поставленных де
кабрьским и февральским Пле
нумами Ц К  КПСС.

Н. ЛЕНЮ Ш КИН.

•—Колхозники нашей сельхоз
артели горячо поддерживают ме
роприятия партии и правитель
ства по дальнейшему развитию 
сельского хозяйства на основе 
интенсификации-

Колхоз, в котором я работаю, 
уже имеет опыт интенсивного 
ведения хозяйства. Это дает or-* 
ромные преимущества. Хочу при
вести такой пример. 1963 год 
был тяжелым для сельского хо
зяйства, засушливым. В дорево
люционной России засуха была

огромным бедствием для сельско
го населения, несла с собой го
лод и нищету-

И вот в прошлом, повторяю, 
засушливом году в нашем колхо
зе получено в среднем с гектара: 
зерновых — 23 центнера, гре
чихи — 20 центнеров, гороха— 
27 центнеров, сахарной свеклы 
— 213 центнеров, картофеля — 
142,6 центнера. Что это— чудо? 
Нет, все дело в высокой агротех
нике, умелом применении мине
ральных и местных удобрений, 
в хозяйском отношении к земле.

Руководство и партийная орга
низация нашего колхоза воспи
тывают в людях любовь к свое
му труду, добросовестное отно
шение к порученному делу, учат 
беречь честь и совесть хлеборо
ба. Для людей энергичных, лю
бящих свое дело у нас открыты 
все дороги: хочешь — осваивай 
любую профессию, хочешь — 
иди учиться в институт, вер
нешься с дипломом специалиста 
— станешь командиром на одном 
из важнейших участков произ
водства. Но зато у нас в деревне 
не любят лодырей и тунеядцев- 
Если бы и появился такой че
ловек, он испытал бы всеобщее 
презрение.

Отрадно видеть, как при чут
ком, внимательном подходе к 
человеку раскрывается его ду
ша, он готов, что называется, 
горы свернуть. Много у нас в

селе, я бы сказал, талантливых, 
полеводов, животноводов, меха
низаторов. Дружный, сплоченный 
коллектив колхозников из года 
в год добивается новых успехов. 
Люди давно уже поверили в 
землю, в свой труд. И вот ре- 
зультат— с каждым годом хоро
шеет наше село, улучшаются 
культурно-бытовые условия, в до
мах— полный достаток. Приез
жайте в гости — сами увидите.

И еще один примечательный 
факт сегодняшней действитель- 
ности: у нас все сели за книги, 
все хотят учиться, повышать 
свои знания. Потребовалось от
крыть в селе учебный комбинат- 
В программах занятий большое 
место .занимает агрохимия.

Для колхозников наступает 
особенно горячее время —  идет 
весна. Эта гостья требует к себе 
большого внимания. Мы готовим 
ей достойную встречу.

На 1964 год коллектив нашего 
колхоза взял новые, повышен
ные обязательства. Решено по-* 
лучить в среднем.с гектара но 
45 центнеров зерновых и зерно-* 
бобовых культур, в том числе 
35 центнеров гороха и 70 цент
неров зерна кукурузы, собрать 
не менее 350 центнеров сахар
ной свеклы, значительно увели-* 
чить производство продуктов жи
вотноводства.
Фото Н. Акимова.

Фотохроника ТАСС-

Работать, как требует Пленум партии!
Столбовая дорога колхозов

Замечательная, богато насыщенная примера
ми из жизни колхозов и совхозов речь Н. С. 
Хрущева на февральском Пленуме ЦК КПСС и 
Постановление Пленума читаются и перечиты
ваются в каждом хозяйстве. Программой, веду
щей к изобилию, можно назвать эти материалы, 
в которых Сконцентрирована мудрость партии, 
постоянно заботящейся о благосостоянии народа.

Механизаторы нашей артели с энтузиазмом 
восприняли указания Пленума о комплексной 
механизации земледелия и животноводства. Яв
ляясь инициаторами досрочного ремонта тех
ники и перехода на комплексное обслуживание 
тракторной бригады мастерскими техобслужива
ния «Сельхозтехники», они с карандашом в 
руках подсчитывают эффективность нового. Так, 
уже сейчас известно, что гектар мягкой пахо
ты будет обходиться артели при применении 
комплексного обслуживания в 1 рубль 83 ко
пейки. Это значительно дешевле, чем в прошлом 
году.

Производительное использование техники в 
две смены, бережливость в расходовании зап
частей и горючего наши механизаторы стара
ются сделать достоянием своих товарищей по 
профессии во всем производственном управле
нии. В то же время распространение передового 
опыта, как указывалось на Пленуме, должно 
идти и внутри хозяйств.

Есть у нас маяки, отлично работающие на

тракторах к любовно относящиеся к агрегатам. 
Это Петр Петрович Тихонов, Николай Василь
евич Шпанцев. Взглянешь на их тракторы и 
радуешься, как люди хорошо берегут свои мач 
шины. Порой даже не верится, что их красав
цы «ДТ-54» выполнили такой большой объем 
работ.

А вот другой пример хозяйского отношения 
механизатора к технике. Никому и в голову не 
приходило, что заброшенная старая зерноочи
стительная машина вновь заговорит. Приложив 
свои золотые руки, Сергей Васильевич Лескин 
вернул агрегат к жизни и отсортировал на нем 
все зерно урожая 1963 года.

Цель правления артели, моя цель, как пла* 
новика-экономиста, долг парторганизации кол
хоза добиться, чтобы у нас все работали так, 
как П. П. Тихонов, Н. В. Шпанцев и С. В. 
Лескин. В опыте их работы каждый механиза
тор может найти путь к мастерству. А этот? 
резерв трудно переоценить.
«Интенсификация — центральное направление 
в подъеме сельского хозяйства, столбовая до
рога развития его производительных сил», - * 
записано в Постановлении февральского Плену
ма ЦК КПСС. И идти по этой дороге можно 
только всесторонне изучая передовой опыт луч
ших людей труда.

Р. ТАРАСОВА, 
плановик-экономист 

Чупалейского колхоза.



Коммунисты на ферме
ИН Т Е Р Е С Н О Й  и содержатель

ной стала воспитательная ра
бота среди благовещ енских животно
водов, когда на фермах создали пар
тийную  группу во главе с И . А . К о 
ш елевым . Коммунисты-животноводы 
каждое утро собираются вместе, чтобы 
подвести итоги вчерашнего дня, устра
нить вскры ты е недостатки.

Ком м унисты  группы не только да
ют общее направление в работе ж и
вотноводов. Они личным примером по
казы ваю т образцы честного отноше
ния к труду, прививают этим любовь 
к ж ивотным  у  других работников 
ферм.

Н а  одном партийном собрании 
обсуждался вопрос хода зимовки 
Скота. Недостатков вскрыто много. 
Особенно отстающим участком  был 
цех кормоприготовления. В стала  не

обходимость поставить на эту работу 
коммуниста. Вы бор  пал на П . Е . Ко- 
лобаева. И  партийная организация не 
ошиблась. Петр Еф имович организо
вал круглосуточную  работу кормоце
ха. В  скотных дворах горячая 'вод а  
имеется всегда. М аш ина по приготов
лению сенной муки работает безот
казно. Долго не производилось 
М Т Ф  запаривание соломы. Завед ую 
щий фермой не придавал этому долж 
ного значения, но члены  партийной 
группы поправили его. П. Е . Колоба- 
ев на практике доказал пользу приго
товления соломы для скармливания 
скоту. Запаренный корм коровы по
едают охотно и полностью.

И . П О Д К У С Т О В . 
с е к р е т а р ь  п а р т о р г а н и з а ц и и  Б л а г о  

в е щ е н с к о г о  к о л х о з а .

/

А т е и с т ы  
за круглым столом

В Малый зал Дворца 
культуры металлур
гов собрались недавно 
рабочие и работницы, 
служащие и домохозяй
ки. Все они пришли 
сюда послушать инте
ресную беседу атеистов

за круглым столом.
Пенсионер Г. А. Ми

хайлов начал разговор 
об астрономии, расска
зал, как она опроверга
ет религиозные пред
ставления о Вселенной. 
0н говорил, когда и как

возникла религия, о 
возникновении хри
стианства, о происхож
дении религиозных 
праздников и т- д.

Оживленная беседа за 
круглым столом развер
нулась вокруг таких 
вопросов, как «Химия и 
религия», «Медицина и 
знахарство», «Как био

логия опровергает вы
мысел о «бессмертии ду
ши» и других. Разгово
ры на эти темы вели
A. Ф, Мочалина и врач
B. А. Кокорева.

В беседе на антире
лигиозные темы приня
ли активное участие и 
другие атеисты города.

Г, СУСЛОВ.

П а р т и й н ы е  к а д р ы  у ч а т с я
Состоялся семинар секретарей первичных партийных ор

ганизаций промышленных предприятий и организаций горо
да, на котором с докладом «Задачи партийных организа
ций по выполнению решений июньского, декабрьского и фев
ральского Пленумов Ц К КПСС» выступил зав. идеологиче
ским отделом горкома КПСС Г. В. Суслов.

Работе партийных организаций по организации провер. 
ки исполнения принимаемых решений и постановлений вы. 
шестоящих партийных органов посвятил свое выступление 
секретарь горкома партии В. А. Круглов.

Об организации внутрипартийной работы и ведения 
партийного хозяйства рассказали участникам семинара зав. 
организационным отделом горкома КПСС А. С. Сычева и 
помощник секретаря горкома партии Я. Н. Ягунов.

Перед секретарями партийных организаций выступил 
участник февральского Пленума Ц К  КПСС секретарь гор
кома КПСС П. И. Щербатов. - *“

Белковый корм 
из щелока

Лучше прошлогоднего
—  Зим а нам не страшна, выдержим труд

ный экзамен — успешно проведем стойловое 
содержание скота, — говорят животноводы 
Ш илокш анской  артели. И  надо прямо сказать: 
слова с делом не расходятся у  коллектива ж и 
вотноводов. Зим овка скота в артели идет благо
получно.

Ещ е  с,осени  здесь позаботились о подго
товке животноводческих помещений. Все  ш есть 
дворов отремонтировали и утеплили. Сейчас 
в любую  стуж у  скоту не'холодно. Но одним теп
лом не повысить продуктивность животных, 
нужно еще, чтобы скот был и сыт. Вот за этим- 
то и следят доярки, телятницы, овцеводки.

Береж ливо  относятся животноводы к рас
ходованию кормов. Н а  территории фермы не 
видно ни одного клочка  сена, все убрано под 
кры ш у.

— Если  мы будем халатно относиться к 
расходованию кормов, тогда нечего и ждатг 
роста продуктивности скота, —  говорит заве 
дующ ий фермами А . В . Фролов. —  Вед ь раци
он у  нас и так небогатый — 13 килограммов 
сена в сутки  каждой корове.

Хорош ая подготовка к зимнему содержа 
нию скота и заботливый уход за ним дают не
плохие результаты . Н а  10 ф евраля с колхозной 
фермы на молокозавод отправлено 129 центне
ров молока, или на 35 центнеров больше, чем 
за тот ж е период прошлого года.

Хорош их показателей в своей работе доби
лась доярка Екатерина Николаевна Савина, по
лучи в  в январе по 194 литра молока от каждой 
коровы. Евд окия Ивановна Демина надоила от 
своей группы  коров 1890 литров молока. Этот 
список лучш их доярок Ш илокш анского колхоза 
можно продолжить. В се  люди на ферме труд ят
ся  старательно, борются за увеличение продук
тов животноводства.

Г .  К А П Р А Л О В .

i

Ценный белковый корм для
животных начал выпуснать по
строенный на Купянском сахар
ном комбинате цех кормовых
дрожжей. Этот продукт получают 
из сепарационного щелока — 
отходов, которые обычно выво
зят на поля фильтрации. Корма 
из такого сырья обходятся в два 
раза дешевле, чем из барды —
побочного кормового продукта
спиртных заводов. Они получены 
на Купянском комбинате впер
вые в мировой практике.

Одна тонна кормовых дрож
жей по содержанию белка заме
няет 120 тонн кормовой со 
лы, 100 тонн ржаной соломя

На снимке: один из авторов 
метода получения кормовых
дрожжей лауреат Государствен
ной премии Ф. Гладкий, микрг 
биолог Е. Шупикова (в центре) 
и начальник цеха 0. Реснис в 
лаборатории.

Фото Е, Андреева.

Фотохроника ТАСС.Г. ВА С И Л ЬЕВ .

рошее дело. Недавно доярке А. М. Kapav 
ловой исполнилось 50 лет. В день ее 
рождения в красном уголке был проведен 

культуры больше всего посещают рабочие вечер чествования юбиляра. Поздравить
и служащие, а колхозники, особенно жи свою старшую подругу собрались все жи

На передний край

Черновицкий инструмен
тальный завод начал выпуск 
для сельского хозяйства мо
дернизированных соломоси
лосорезок. В этом году будет 
изготовлено 6.700 таких ма
шин.

На снимке: соломосилосо
резки на отгрузочной площад
ке завода- Фотохроника ТАСС.

—  *
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Забота Коммунистической партии о 
дальнейшем развитии сельскохозяйствен
ного производства всегда находит горячий 
отклик и поддержку в сердцах тружени
ков села. Большой трудовой и политике 
ский подъем вызвали у большеокулоа 
ских колхозников решения декабрьского 
и февральского Пленумов ЦК КПСС. На 
новые дела воодушевили их исторические 
решения партии об интенсификации сель
ского хозяйства. Наши хлеборобы и жи
вотноводы полны решимости, чтобы уже 
в этом году сделать резкий скачок а 
производстве продуктов полеводства и жи
вотноводства.

В связи с этим встает вопрос: могут ли 
работники культуры стоять в стороне от 
решений насущных задач современности? 
Нет. Мы не имеем на это никакого мо
рального права. Место культпросветработ
ника сейчас там, где решается судьба 
производственных успехов, на переднем 
крае борьбы за урожай, за мясо, молоко 
и т. д. Этого постоянно требует сама 
жизнь.

Лекции, доклады, беседы о сельском 
хозяйстве, светозвуковая газета и радио- 
газета о жизни колхоза стали в Б. Окулов- 
сном Доме культуры обычным явлением. 
Но вся беда в том, что эти мероприятия 
зачастую не достигают цели, так как очаг

вотноводы, в силу своей занятости произ
водством не всегда имеют на это время. 
Такое положение нас, работников культу
ры, встревожило. Встал вопрос: с чего
начать, чтобы и животноводы были ох
вачены культурно-воспитательной рабо
той?

Работники Дома культуры А. Филюши- 
на и А. Смолина пошли к секретарю 
парторганизации и договорились с ним 
об оборудовании красного уголка на фер
мах. Скоро там появились плакаты и ло
зунги. В наглядной агитации особое места 
нашло отражение материалов декабрьско
го Пленума ЦК КПСС.

Красный уголок стал центром культур
ного отдыха работников животноводческих 
ферм, За короткий срок здесь прочитаны 
лекции: «Решения декабрьского Пленума 
ЦК КПСС претворим в жизнь», «0 между
народном положении», «Подготовка гру
бых кормов к скармливанию» и т. д. 
«Что дает химия сельскому хозяйству»— 
на эту тему выпущена свето-звуковая га
зета. На энране животноводы увидели 
также портреты лучших работников ферм 
и рассказы об их трудовых успехах.

Наши работники сделали еще очень хо-

С речью на вечере выступил 
партийной организации П. С.

вотноводы 
секретарь 
Кузнецов.

Как только в газетах появились мате 
риалы февральского Пленума ЦК КПСС, 
культпросветработники сразу же пошли с 
ними к животноводам, чтобы рассказать 
им о мероприятиях партии по интенсифика
ции сельского хозяйства. С хорошей бесе
дой на эту тему перед работниками ферм 
выступил учитель В. А. Румянцев. Затем 
был поставлен концерт.

Культурная и воспитательная работа 
среди животноводов стала постоянной. В 
своих планах совет Дома культуры отво 
дит этому специальный раздел. В бли
жайшее время мы наметили прочитать ра
ботникам ферм лекции на антирелигиоз
ные и международную темы, подробно оз
накомить всех доярок, телятниц, свина
рок, овцеводок и птицеводок с Постанов
лением недавно закончившего свою работу 
Пленума ЦК КПСС. Будем практиковать 
коллективные просмотры кинофильмов.

Всю эту работу мы проводим в тесном 
контакте с партийной организацией.

В. НОСАКИН, 
директор Б.-Окуловского 

Дома культуры.
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Металл—хлеб промышленности.
Береги его!

★  ★ ★

Вскрыл недостатки—устрани их
Сейчас во всех цехах предприятий идет про- 

■верка учета, хранения и использования черных 
и цветных металлов. В этой работе участвуют 

•более 350 народных контролеров, десятки ра
бочих и специалистов. Их участие в контроле 
помогает находить пути улучшения использова
ния сталеплавильных агрегатов, наращивать 
темпы производства металла, освободиться от 
недостатков, выбивает почву из-под ног нару
шителей технологии раскроя металла.

Первые итоги проверки показали, что на 
предприятиях очень много недостатков в учете, 
хранении и использовании черных и цветных 
металлов. Особенно неблагополучно обстоит дело 
на заводе дробильно-размольного оборудования. 
30 декабря 1963 года на склад этого предприя
тия поступило из Еанашского литейно-сварочно
го завода 62,9 тонны листовой стали, но в пере
пись на 1 января 1964 года ее почему-то не 
включили. Оказалось неоприходовано и 43 тон
ны сортовой стали, полученной в конце декабря 
с Кулебакского металлургического завода. Уста

новлены нарушения в учеде и цветных метал
лов. Запасливость, конечно, — хорошая черта, 
но только в границах разумного.

Большие недостатки в использовании метал
ла обнаружены на металлургическом заводе. 
Только в 1963 году здесь перерасходовали его 
более трех тысяч тонн и потеряно от брака бо
лее двенадцати тонн. Не лучше положение и 
на Шиморском судоремонтном заводе. Бее это 
говорит о том, что группы и посты содействия 
партийно-государственному контролю, штабы 
«комсомольского прожектора» еще слабо зани
маются экономикой производства, стоят в сто
роне от важного дела.

Народным контролерам следует глубже вникать 
в экономику производства, поднимать вопросы 
улучшения технологических процессов и ке 
только вскрывать недостатки в учете, хранении 
и использовании металлов, но добиваться их 
устранения.

М. ЕВСЮКОВ, 
председатель городского комитета 

партийно-государственного контроля.

Что показала проверка
На Шиморском судоремонтном заводе учет метал

ла поставлен неудовлетворительно. Особенно плохо с учетом 
в судокорпусном цехе (начальник тов. Большаков), который 
является основным на заводе по потреблению металла. Из
расходованный металл здесь списывается нередко на строя
щиеся и ремонтируемые суда с опозданием до трех месяцев. 
Такое положение приводит к бесконтрольности, к излишним 
расходам. На ряде судов, при их ремонте допущен перерас
ход металла до 20 и более тонн. П. СЕРГЕЕВ, 

председатель группы содействия на Шиморском
судоремонтном заводе.

НА М ЕХ А Н И Ч ЕС К И Х  У Ч А С Т КА Х  РЯДА Ц ЕХО В  ЗА 
ВОДА ДРО ПЛОХО ЗА ГРУ Ж А Ю Т С Я  Т О КА РН Ы Е СТАН. 
К  И. М НОГИЕ СТАНОЧНИКИ ПО ЦЕЛОЙ Н Е Д ЕЛ Е  СТОЯТ 
Б Е З  ДЕЛА. ВН У Т РИ С М ЕН Н Ы Е ПРОСТОИ ТЕХНО ЛО ГИ 
ЧЕСКОГО  О БОРУДОВАНИЯ С Д ЕРЖ И ВА Ю Т РОСТ ПРО. 
ИЗВОДИТЕЛЬНОСТИ ТРУДА, М ЕШ А Ю Т У В ЕЛ И Ч И Т Ь  
В Ы П У С К  ПРОДУКЦИИ. ОСОБЕННО ЭТО ЗАМ ЕТНО НА 
УЧА С ТКЕ, КО ТО РЫ М  РУКО ВОД ИТ Н. И. ГУ С ЕВ .

(И З  ПИСЬМА В  РЕД АКЦ И Ю ).

Час работы, два ттвовтои,

Д О БРО — ПОД СНЕГО М

Во время массовой 
проверки учета, хране
ния и использования 
металла на заводе мед

оборудования контролеры 
вскрыли много недо
статков. Здесь не уви
дишь, чтобы металл 
был рассортирован по 
профилям и уложен в 
штабеля. Он беспоря
дочно разбросан возле 
материального склада 
и занесен снегом. Боль
шие «запасы» загото
вок для штампов были 
обнаружены возле *' ин
струментального цеха.

Обо всех замеченных 
недостатках мы сообщи
ли дирекции завода и 
рекомендовали навес
ти порядок в хранении 
и использовании ме
талла, В. Ш АРОВ.

Проверять людей и 
проверять ф а к т и ч е 
ское исполнение дела— 
в этом, еще раз в этом, 
только в этом теперь 
гвоздь всей работы, 
всей политики.

В. И. Л ЕН И Н .

По всей стране идет массовая проверка состояния уче
та, хранения и рационального использования черных и цвет
ных металлов. Партия и правительство нацеливают внимание 
советских людей на борьбу за экономию и бережливость 
металла—хлеба промышленности. Сбереженные сталь, про
кат—это дополнительные станки, машины, агрегаты и обо
рудование для новостроек большой химии.

В поход за экономию металла включились и трудящиеся 
промышленных предприятий Выксы. Как используется ме
талл, что нужно сделать для устранения его потерь? Об 
этом пишут читатели нашей газеты. Вот что, например, со
общают рабкоры металлургического завода.

Цена двадцати 
миллиметров

Во  втором трубопрокат
ном цехе раньш е задний 
конец свареных труб от
резался на дисковых пи
лах почти на 50 милли
метров. Н а первый взгляд, 
это небольшой кусочек 
трубы . Н а  такие отходы 
никто не обращал внима 
ния, т. к. обрезку конца 
менее 50 миллиметров 
нельзя было делать из-за 
несовершенной конст
рукции пилы.

Рационализатор Петр 
И ванович Веселов как-то 
прикинул: если умень
ш ить обрезку конца тру
бы  хотя на 20 миллимет
ров, то в год будет сбере 
жено столько труб, что 
из них можно проложить 
водопровод длиной в семь 
ты сяч  метров. Новатор 
предложил срезать одну 
половину звездочки ди
сковой пилы и установить 
регулирую щ ий подвиж ; 
ной упор. Теперь труба 
обрезается на 30 милли
метров вместо 50.

Н. РО М А Н О В.

Неоправданные 
потери

Сотни тонн металла перерас
ходовали в прошлом году листо- 
кровелыцики. Потери металла, 
которые допущены в цехе, тяже
лым бременем легли на себе
стоимость продукции.

Только по основному производ
ству — прокату кровли и тонко
го листа — перерасходовано бо
лее 600 тонн металла. Почему? 
Причин мрого. Главное —' сла
бая технологическая дисциплина, 
бесконтрольность в расходовании 
металла, отсутствие его учета. 
Дело доходит до того, что отдель
ные прокатчики прячут свои 
брак, что порождает безответст
венность к такому народному 
добру, как металл.

Более двухсот тонн металла 
потеряно на участке производ
ства ширпотреба. Здесь та же 
картина. Никто не хочет заду
маться и над таким вопросом, 
как уменьшение обрези при из
готовлении лопат, когда теряется 
на каждой штуке, примерно, по
лоса шириной в 80 миллиметров.

В. УДАЛОВ.
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С помощью народных контролеров

потом обед, а там домой.

Группа содействия партийно- 
государственному контролю при 
Тепловском колхозе с первых лее 
дней своего существования нача
ла глубоко вникать в работу 
всех отраслей колхозного произ
водства. Особенно много внима
ния уделяется вопросам живот
новодства.

В период заготовки кормов 
производилась, например, конт
рольная проверка замеров сено
косных площадей. Участвовавши
ми в этом деле членами группы 
тт. Серовым и Мысягииым сов
местно с членом правления Кры- 
сеевым и бригадирами колхоза 
тт. Рыжевским и Тюриным были 
выявлены некоторые неточности 
в ранее произведенных замерах. 
После обсуждения результатов 
контрольных замеров на заседа
нии правления эти ненормаль
ности были устранены.

В ноябре прошлого года от 
доярок П. В. Рыжевской, П. Ф.

Мыеягиной и А. В. Лисиной в 
нашу группу поступила жалоба 
на фуражира колхоза И. С. Мы
сягина. Речь шла о том, что по 
его вине с перебоями подвозятся 
сено и другие грубые корма, в 
результате чего нарушается ра
цион кормления коров.

Факт подтвердился. Более то
го, были вскрыты и другие недо
статки. Отпускаемые для моЛоч-1 
ного стада корма взвешивались 
нерегулярно и притом без при
сутствия доярок, что также мог
ло послужить поводом для жалоб.

По рекомендации группы со
действия партгосконтролю прав
ление колхоза вменило в обязан
ность фуражиру и кладовщику 
производить ежедневное взвеши
вание кормов и не допускать пе
ребоев в подвозке их к живот
новодческим фермам. За выпол
нением этих указаний правле-- 
ния колхоза осуществляется по

стоянный контроль членом груп
пы содействия И. Ф. Серовым.

Группа содействия партгос
контролю работает в тесном кон
такте с партийной организацией 
колхоза, периодически информи
рует о результатах своей дея
тельности секретаря парторгани
зации тов. Катынова. Сейчас 
члены группы содействия зани
маются подбором активистов, 
чтобы с их помощью народные 
контролеры могли успешнее осу
ществлять поставленные перед 
ними задачи.

И. МАЛЫШЕВ, 
председатель группы содейст

вия партгосконтролю при 
парторганизации Тепловского 

колхоза.
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Беседа с читателем на международные темы

П А У К И  В Б А Н К Е
Л Л А / VЯдовитые пауки, помещенные 

в одну банку, стремятся по. 
жрать друг друга. Атлантиче
ский союз империалистических 
государств, сокращенно именуе
мый НАТО, все больше напоми
нает такую банку с пауками. 
Непримиримость интересов США, 
Англии, Франции, Западной Гер
мании и других участников ат
лантического блока, созданного 
для совместной борьбы против 
социализма, национально-освобо
дительного движения народов и 
рабочего движения, делает этот 
союз весьма непрочным. Раздоры 
я  грызня в империалистическом 
лагере все усиливаются.

В последнее время состоялась 
целая серия встреч заправил 
главных капиталистических госу
дарств с целью оживить слабею
щий дух «атлантической солидар. 
иости». Недавно канцлер (глава 
правительства Западной Герма
нии) Эрхард встретился с анг
лийским премьер-министром Дуг
ласом-Хьюмом. Затем он в со
провождении целой группы мини
стров направился в Париж, где 
14 и 15 февраля вел переговоры 
с президентом Франции де Гол- 
лем. Почти одновременно 12 и 13 
февраля в Вашингтоне состоялась 
встреча Дугласа-Хьюма с прези
дентом СШ А Джонсоном.

Эрхард, Дуглас-Хьюм и Джон
сон сравнительно недавно вста
ли у руля государственной вла
сти. Некоторые буржуазные га
зеты выражали надежды, \что эти 
новые государственные деятели 
сумеют распутать клубок проти
воречий в НАТО. Однако итоги 
переговоров показали, что раз

ногласия между членами «святой 
атлантической семейки» не толь
ко не смягчились, но еще боль, 
ше обострились. Раньше раздоры 
между членами НАТО всячески 
маскировались клятвенными за
верениями верности атлантиче
скому союзу. Теперь внутренняя 
борьба между атлантическими 
партнерами начинает открыто вы. 
пирать наружу.

Трудно, конечно, в одной бесе
де гчовести читателя по целому 
лабиринту сложных и запутан
ных отношений между странами— 
членами НАТО. СШ А стремятся 
всеми силами сохранить в этом 
блоке свое руководящее положе
ние. Но на капиталистический 
мостик атлантического корабля 
пытается встать и Франция. Пре
зидент де Голль ведет дело к 
тому, чтобы сколотить союз ев
ропейских государств — членов 
НАТО под главенством Франции. 
Он решительно отверг в свое вре
мя американские предложения о 
создании коллективных ^дерных 
сил НАТО и взял курс на прев
ращение Франции в самостоя
тельную «ядерную державу». Он 
еще в январе прзшлого года по
мешал вступлению Англии в 
экономическое объединение ше
сти европейских государств (так 
называемый «общий рынок»), хотя 
на этом решительно настаивали

США. В своей борьбе против 
«гегемонии», то есть главенства 
СШ А в НАТО, Франция стремит
ся опереться на союз с Западной 
Германией.

Боннские реваншисты использу
ют франко-американские проти
воречия в своих собственных ин
тересах. Канцлер Эрхард ведет, 
как и его предшественник Аде
науэр, игру на «двух досках». 
Он держит курс на тесный союз 
с Вашингтоном, так как надеется 
получить из его рук ядерное ору
жие через так называемые «мно. 
госторонние ядерные силы» 
НАТО. Одновременно он продол
жает заигрывать и с Парижем.

Идея создания «многосторон
них ядерных сил» НАТО не 
встречает поддержки в Англии, 
хотя США и Западная Германия 
оказывают на нее сильный на
жим. Во время последней встре
чи с Дугласом-Хьюмом канцлер 
Эрхард всячески пытался скло
нить английского премьера к под
держке этой идеи и добился от 
него кое-каких обещаний. Вза. 
мен он обязался поддержать 
Англию, если она, вопреки сопро
тивлению Франции, возобновит 
свои попытки вступить в «об
щий рынок». Еще ранее прези
дент СШ А Джонсон во время 
встречи с Эрхардом заверил его, 
что сделает все возможное, что

бы уговорить Лондон принять 
участие в «многосторонних ядер
ных силах». Однако боннских и 
вашингтонских политиков постиг, 
ло разочарование. Во время по
следних переговоров с президен
том Джонсоном английский 
премьер дал ясно понять, что 
Англия воздержится от принятия 
какого-либо решения по вопросу 
об участии в «многосторонних 
ядерных силах» и будет держать 
курс на сохранение собственного 
ядерного оружия.

За этим ударом по американо- 
английским отношениям по
следовал второй, еще более силь
ный. В прошлой беседе мы рас
сказали уже о том, какое раз
дражение в Вашингтоне вызвала 
продажа Англией Кубе 400 авто
бусов. И когда после этого Хьюм 
прибыл в Вашингтон, у него ре
шительно потребовали поддер
жать американскую блокаду Ку
бы, отказаться от торговли е ней 
и вообще воздержаться от вся
ких планов расширения торговли 
с социалистическими странами. 
Но едва только закончились пе
реговоры, Хьюм немедленно уст
роил пресс-конференцию и в са
мой резкой форме заявил, что 
Англия не намерена подчинять 
свои торговые интересы интере
сам США. «Мы должны торго
вать, если мы хотим жить... Мы

не верим в бойкоты», — сказал 
он. Глава английского правитель
ства прямо заявил, что Англия 
не намерена отказываться от 
торговли с Кубой, что она стре
мится не сокращать, а расширять 
свою торговлю с СССР и други 
ми социалистическими странами. 
Весьма вероятно, сказал он, что 
в ближайшие месяцы «мы подпи
шем с СССР несколько крупных 
торговых контрактов». Он сооб
щил также, что Англия готова 
предоставить СССР долгосроч
ные кредиты, хотя СШ А всячески 
добиваются от европейских стран 
НАТО отказа от предоставления 
таких кредитов.

Конечно, не во всех вопросах 
Англия и США в ходе перегово
ров разошлись. Были заключены 
и бесстыдные сделки. СШ А обе. 
щали поддержать английские пла
ны вооруженного, вмешательства 
в дела Кипра. Вашингтон зая
вил также, что он не возражает 
против создания федерации Ма- 
лазии — этого детища англий
ской колонизаторской политики в 
Юго-Восточной Азии. «Взамен» 
Англия одобрила разбойничьи 

действия СШ А против народа 
Южного Вьетнама.

Колонизаторы и империалисты 
легко сговариваются, когда речь 
идет о совместных карательных 
действиях против народов, веду
щих национально-освободитель. 
ную борьбу. Но они вцепляются 
друг другу в горло, когда затра
гиваются их собственные эго
истические интересы. Тут их 
«союзные» отношения легко пере 
ходят в открытую свалку.

Я. М АЗОР 
(ТАСС).

Торговать будем лучше
В  торге подведены 

итоги работы предприя
тий торговли и общест
венного питания за 
1963 год. Несмотря на 
отдельные недостатки, 
план товарооборота пе
ревыполнен. Населе
нию продано товаров 
на 42,9 ты сячи  рублен 
больше, чем планирова 
лось.

Л учш и х  успехов в 
соревновании добились

коллективы  магазинов 
№ №  1, 3, 28 и 39 и 
столовых № № 1 , 7  8 
10, 14 и 15.

Однако наряду с поло
ж ительны м и результата 
ми в работе коллектива 
имеются и недостатки. 
Н е все предприятия тор
говли и общественного 
питания выполнили 
план товарооборота. 
Н изкие показатели 
имеет подсобное хозян-

Столовая Л? 1 считается луч. 
шим предприятием обществен, 
ного питания не только на ме
таллургическом заводе, но и 
среди других столовых торга. 
Ее ежедневно посещают до ты. 
сячи человек.

К  услугам посетителей здесь 
всегда большой выбор овощных 
и мясных блюд, которые гото. 
вят замечательные мастера ку
линарии. Коллектив столовой на 
всех смотрах предприятий об. 
щественного питания завоевы. 
вал призовые места и награж

дался Почетными грамотами об. 
ластного Совета депутатов тру. 
дящихся и областного совета 
профсоюзов.

Рабочие довольны работой ку. 
линаров. Об этом свидетельству, 
ют благодарности, записанные 
в книге жалоб и предложений.

—Иначе и нельзя. Ведь наше 
предприятие борется за звание 
коллектива коммунистического 
труда, — говорит заведующая 
столовой Екатерина Ивановна 
Шишкина.

На снимке: лучший повар сто
ловой ударница коммунистиче. 
ского труда М. В . Сильнова.

Фото И. М И НКО В А.

ство. Среднесуточный 
привес животных вме
сто планируемых 400 
граммов составил 250 
граммов. Вы сока  здесь 
и себестоимость одного 
килограмма мяса.

Обсудив итоги рабо
ты  за прошлый год, со
стоявш ееся недавно со
брание работников пред
приятий торговли и об
щественного питания 
наметило мероприя
тия для успешного вы 
полнения плана 1964 
года. Победители сорев
нования —  коллективы  
магазинов № №  3, 23, 
38, 44 и 45 —  награж 
дены Почетными грамо
тами. Работникам  мага
зинов № №  36 и 39 
объявлены  благодар
ности, а заведующ ие 
магазинами №  №  3 и 
45 —  премированы.

М . ЗО Т И КО ВА , 
п р е д с е д а т е л ь  г о р 

к о м а  п р о ф с о ю з а  р а 
б о т н и к о в  т о р г о в л и .

Приглашаем на конференцию
25 февраля в Малом зале Дворца культуры машино

строителей состоится городская отчетно-выборная конферен
ция Выксунского отделения общества охраны природы. На 
ней будут подведены итоги работы совета общества за пе
риод с ноября 1962 года по февраль 1964 года.

За это время общество значительно выросло. Если рань
ше в него входило 500 выксунцев, то сейчас—5200.

Много хороших дел на счету любителей и защитников 
природы. В 1963 году они высадили на улицах города и 
пришкольных участках около 20 тысяч деревьев и кустарни
ков и 60 тысяч различных цветов. Только на территории 
Дворца культуры машиностроителей посажено около 3 ты
сяч различных декоративных кустарников. Можно смело 
сказать, что в недалеком будущем сад Дворца культуры 
будет красивейшим уголком нашего зеленого города.

Но вместе с этим в работе совета общества имеются 
существенные недостатки. Вот о них-то и пойдет разговор на 
отчетно-выборной конференции любителей природы. __

На конференцию приглашаются все члены общества. На. 
чало ее работы в 5 часов вечера.

С. ЗОНОВ,
председатель президиума совета общества

охраны природы.

ПАМЯТИ ГЕРО ЕВ
Учащ иеся  старших

классов девятой ш колы  
проводят больш ую  рабо
ту  по подготовке к празд
нованию Д ня Советской 
Армии и Военно-Морско
го Ф лота . Н а политинфор
мациях, пионерских ли
нейках, в часы  классного 
воспитания и на сборах 
они вы ступаю т перед 
своими товарищ ами с бе
седами о славных воинах 
Советской Армии.

Ученицы  8 класса Н а 
таша Сегал и В а л я  Бзыч- 
кина рассказали о героиз
ме наших зем ляков на 
фронтах Великой Отечест
венной войны —  А . В . 
Баранове и Б . А . Кор н и 
лове.

Учащ иеся  других клас
сов познакомили пионеров 
с боевыми делами многих 
Героев Советского Союза 
из В ы ксы . Особенно по
нравились рассказы  о ге-

Продается ’■дом по | 
улице Герцена №  51 с ! 
надворной постройкой .j 
В  огороде двадцать I 
парниковых рам.

роизме Сергея Козы рева  
и Н ины  Андреевой.

С  беседами на тему 
«С лавны й  путь Советских 
Вооруж енны х С ил» вы сту  
пили Ирина Поливцева, 
В а л я  Киселева, К а тя  
Прош кина, Таня Кирова. 
А  учащ иеся 7 класса В о 
лодя Гордеев, Саш а Базов, 
К о л я  Гриш ин, Сережа 
Карпов подготовили и 
провели пионерский сбор 
на тему «Советские кос
монавты».

В  честь предстоящего 
праздника в ш коле обору
дованы фотовитрины, вы 
пущ ены  специальные но 
мера стенгазет, проведены 
утренники и пионерские 
сборы.

А . БА Л И Х И Н .

Редактор М. М. РОГОВ.

Кулебакскому сельскому 
скотоводческому товарище
ству требуется пастух. С 
предложениями обращаться 
по адресу: г. Кулебаки,
ул. Кулибина, дом 4, к Н. С, 
Листарову.

ЗАВКО М  ПРОФСОЮ ЗА М ЕТ А Л Л У РГО В ДОВОДИТ 
ДО С ВЕД ЕН И Я  В С ЕХ  РАБО ТА Ю Щ И Х П РЕД П РИ ЯТИ Я , 
УХО Д ЯЩ И Х НА ПЕНСИЮ  В  1964 ГОДУ, ЧТО ОБРА
Щ АТЬСЯ ЗА О ФО РМ ЛЕНИ ЕМ  Д О КУМ ЕНТО В В  ПЕНСИ . 
ОННУЮ  КОМИССИЮ П РИ  ОТД ЕЛЕ КАД РО В НУЖ Н О  В  
П О Н ЕД ЕЛЬН И К, С РЕД У И  П ЯТН И Ц У С 12 ДО 14 ЧАСОВ 
30 М ИН УТ К  ТОВ. ЧУМ ИЧО ВО Й М. я .

Т Т TYTTT Н Т Р  НАШ АД РЕС : г. Выкса. Горьковской области,
Дом Советов, комната № 11.

НАШ И Т ЕЛ ЕФ О Н Ы :З в о н и т е пелактор — 2—66. зам. 
редактора и секретариат — I—28, отделы сель- 
ского хозяйства и промышленности, бухгалте
рия — 3—43.

г. Выкса, типография Горьковского облполиграфизлата

МЦ 14112. Зак. 971, тир. 8865.


